

zweites gebot

käm ein wandernder durchs all  
und ständ er einmal vor der erde  
und säh er sie brennen und doch  
sie verbraucht nicht  
und spürt er sich zögern  
(setz deinen fuß nicht dahin  
hier ist anderes land)  
was sollten wir ihm schon sagen als:  
wir sind wie wir sind

und ständ er vor mir  
dem wandernden  
und säh mich lahmen und dennoch gehn  
mit aufrechtem blick (meistens)  
und spürt ich ihn fragen  
was sollte ich ihm schon sagen als:  
kaum daß ich mich kenne  
gesegnet  
und weiß nicht von wem

g. ist mensch  
und hat genug daran  
drum führ nicht unnütz  
den heiligen namen vor dir her

(hans-peter crone)